

L'écrivain équatorien Marigloria Cornejo relève que Cuba reste un pays de lecteurs



La Havane, 27 février (RHC)- L'écrivain équatorien Marigloria Cornejo, a relevé que Cuba reste un pays de lecteurs.

El a signalé qu'elle a des racines profondes avec le temps et avec la culture de notre pays.

Prononçant le discours d'ouverture de la Foire du Livre, dédiée à l'Équateur, qui a commencé dans la province de Matanzas son chapitre dans l'Occident de Cuba, Marigloria Cornejo a indiqué qu'elle a appris à aimer Cuba avec une fierté saine et qu'elle s'est nourrie de la joie et des qualités de ses habitants.

De l'avis de cette intellectuelle, les livres sont toujours une compagnie transparente, silencieuse, fertile et ils sont une partie essentielle de la vie des êtres humains.



Radio Habana Cuba